



# Jeudi 11 janvier : 50 élèves plantent des arbres fruitiers

publié le 11/01/2024

50 élèves de 6ème (6F + 6G) ont planté des arbres sur les terres de la ferme du Mont d'Or (commune du Thou).

Cette plantation d'arbres fruitiers au patrimoine génétique ancien (pommiers, poiriers, pruniers) contribue à constituer des haies sur les parcelles et à développer l'agroforesterie.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.